

## UNE QUESTION, UNE ASSOCIATION

# Comment monter son projet d'économie sociale et solidaire ?



RICHARD COLINET

**Christelle Bottari,**  
directrice de la  
couveuse  
d'entreprises  
Inter-made.

Depuis 2001, Inter-made, une couveuse d'entreprises spécialisée dans l'économie sociale et solidaire, implantée aux Chartreux, accompagne les porteurs de projets citoyens et éthiques. Pendant une période de neuf mois, renouvelable une fois, ces chefs d'entreprise en herbe testent en grandeur réelle leur activité en bénéficiant

d'un temps de formation collectif (comptabilité, droit du travail...) et d'un accompagnement individuel. Tout nouveau projet admis dans le cercle fait l'objet, en toute logique, d'une sélection par les pairs. Le programme de "formation à la création d'activités pour le

développement durable", baptisé "Le starter" propose, quant à lui, une finalisation des projets pendant trois mois. "C'est une antichambre de la couveuse", admet la directrice de la structure Christelle Bottari. A destination d'un public de moins de 35 ans, au chômage, en situation d'emploi précaire, cette formation permet de se situer dans l'économie sociale et solidaire, de définir ses objectifs, de découvrir la gestion ou d'identifier les structures d'accompagnement. Des séances d'information se tiennent en décembre pour la prochaine session qui débutera le 22 janvier. Le starter est proposé gratuitement (15 euros d'adhésion à l'association). ■

V.S.  
*Séances d'information collective "Starter",  
lundi 10 et lundi 17 décembre à 14h, chez  
Inter-made, 18 rue du Transvaal (4).  
04 91 50 66 16.*